

OrgaPlan	Telefon:	06151-460 77 17
Am Elfengrund 47	Fax:	460 77 16
64297 Darmstadt	Mobil:	0171-4 025 095

Arbeitsschein-Nr. 24



Kunde:	btm4u	Projekt-Nr:	P64297001.005
Straße:	Heidelberger Landstr. 52a	Kunden-Nr:	K64297001
Ort:	64297 Darmstadt Eberstadt		
Objekt:	siehe oben Kunden-Adresse		
Kontakt:	Frau Andrea Zimmermann	Telefon:	0-0
Auftrag:	Langsames Booten des eeePCs	ab ca.	

1.	am: 09.05.2015	von: 15:30	bis: 16:15	durch: BS
Suchen nach Gründen für das langsame Booten und Arbeiten.				
Durchgängig gemessene Werte:				
Anschalten bis Login-Fenster: ca. 65 Sek. / Login Admin bis Bereit: ca. 60 Sek.				
Partition C: bedarf einer Defragmentierung.				
Event-Log-Anwendungen: Kleine Fehler, die aber nicht neu sind, sondern auch schon vor 1 Jahr vorhanden waren.				
Event-Log-System: Keine Fehler und Warnungen, wenn ohne LAN gebootet wird. Wenn mit LAN gebootet wird, erscheint ein DCOM-Fehler, der für merkbare Verzögerungen verantwortlich sein kann. Aber auch ihn gibt es schon seit Anfang 2013.				
Die Updates von Windows sind nicht vollständig, bis zur Abkündigung. Somit kann das Bug-Update von Ende 2013 für Mono-Prozessor-PC nicht greifen. Gut.				
Das starten der Browser ist relativ langsam. Dies begründet sich sehr wahrscheinlich in den alten Versionen und vor allem in den alten Plugins, die dann immer geprüft und wegen Sicherheitsrisiken deaktiviert werden. Davon gibt es eine ganze Menge.				

2.	am: 09.05.2015	von: 16:15	bis: 17:10	durch: BS
Der Task-Manager zeigt relativ viele Hintergrund-Prozesse an, alle jedoch ohne irgendwelche Auffälligkeiten und auch diese scheinen alle schon länger vorhanden zu sein.				
Fazit: In dem vorgegebenen Zeitfenster waren keine Gründe für ein verlangsamtes Booten zu finden, auch keine für langsames Arbeiten.				

Nr.	Datum	von	bis	Zeit
1.	09.05.2015	15:30	16:15	00:45
2.		16:15	17:10	00:55

Aufwand: 01:40

Darmstadt Eberstadt, den 09.05.2015

Kunde

Schmidtbauer

BS

OrgaPlan	Telefon:	06151-460 77 17
Am Elfengrund 47	Fax:	460 77 16
64297 Darmstadt	Mobil:	0171-4 025 095

Arbeitsschein-Nr. 24



Kunde:	btm4u	Projekt-Nr:	P64297001.005
Straße:	Heidelberger Landstr. 52a	Kunden-Nr:	K64297001
Ort:	64297 Darmstadt Eberstadt		
Objekt:	siehe oben Kunden-Adresse		
Kontakt:	Frau Andrea Zimmermann	Telefon:	0-0
Auftrag:	Langsames Booten des eeePCs	ab ca.	

1.	am: 09.05.2015	von: 15:30	bis: 16:15	durch: BS
Suchen nach Gründen für das langsame Booten und Arbeiten.				
Durchgängig gemessene Werte:				
Anschalten bis Login-Fenster: ca. 65 Sek. / Login Admin bis Bereit: ca. 60 Sek.				
Partition C: bedarf einer Defragmentierung.				
Event-Log-Anwendungen: Kleine Fehler, die aber nicht neu sind, sondern auch schon vor 1 Jahr vorhanden waren.				
Event-Log-System: Keine Fehler und Warnungen, wenn ohne LAN gebootet wird. Wenn mit LAN gebootet wird, erscheint ein DCOM-Fehler, der für merkbare Verzögerungen verantwortlich sein kann. Aber auch ihn gibt es schon seit Anfang 2013.				
Die Updates von Windows sind nicht vollständig, bis zur Abkündigung. Somit kann das Bug-Update von Ende 2013 für Mono-Prozessor-PC nicht greifen. Gut.				
Das starten der Browser ist relativ langsam. Dies begründet sich sehr wahrscheinlich in den alten Versionen und vor allem in den alten Plugins, die dann immer geprüft und wegen Sicherheitsrisiken deaktiviert werden. Davon gibt es eine ganze Menge.				

2.	am: 09.05.2015	von: 16:15	bis: 17:10	durch: BS
Der Task-Manager zeigt relativ viele Hintergrund-Prozesse an, alle jedoch ohne irgendwelche Auffälligkeiten und auch diese scheinen alle schon länger vorhanden zu sein.				
Fazit: In dem vorgegebenen Zeitfenster waren keine Gründe für ein verlangsamtes Booten zu finden, auch keine für langsames Arbeiten.				

Nr.	Datum	von	bis	Zeit
1.	09.05.2015	15:30	16:15	00:45
2.		16:15	17:10	00:55

Aufwand: 01:40

Darmstadt Eberstadt, den 09.05.2015

Kunde

Schmidtbauer

BS